



POLIGRILLA MEXIQUENSE

PABLO
CRUZ
ALFARO

#OPINIÓN

VA MORENA POR LA JOYA DE LA CORONA

Se dio el banderazo de salida a quienes aspiran a contender por el gobierno del Edomex, pero en el templete no estuvieron todos los perfiles

E

ste domingo, las principales vialidades de Toluca se vieron atiborradas de simpatizantes de Morena que, transportados en cientos de camiones, desquiciaron el centro de la capital del Estado de México para acudir al llamado de unidad convocado por Mario Delgado, con lo que formalmente se dio el banderazo de salida a quienes aspiran a contender por los gobiernos de los estados de México y Coahuila, a celebrarse el próximo año, y por la Presidencia de la República en 2024.

En su intervención, el líder nacional de Morena dio a conocer que un lapso no mayor a 10 días se dará a conocer la convocatoria para elegir a quien estará a cargo de los comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México y Coahuila, y será el 20 de julio cuando se den a conocer los nombres de los responsables.

Por cierto, llamó poderosamente la atención que en el templete no estuvieran presentes todos los perfiles que gozan de mayor aceptación entre los morenistas mexiquen-

ses para hacerse de la candidatura al gobierno del Edomex.

Ni son todos los que están, ni están todos los que son

Estaban Delfina Gómez, titular de la Secretaría de Educación Pública; Horacio Duarte, jefe de Aduanas; Pedro Zenteno, director del ISSSTE, y el senador Higinio Martínez; quien faltó fue el presidente municipal de Ecatepec de Morelos, Fernando Vilchis Contreras, al que, nos dicen, los encargados de la logística le impidieron acceder al templete.

Así, el alcalde de Ecatepec, quien, en el ejercicio de revocación de mandato, llevado a cabo en abril pasado, aportó 218 mil 165 votos a la causa de Morena, muchos más de los conseguidos en Zacatecas, Colima, Nayarit, Campeche y que según el estudio de opinión elaborado por la empresa Mendoza Blanco y Asociados, lo ubica en nivel de preferencias sólo debajo de la morenista Delfina Gómez, fue diplomáticamente ignorado. Conclusión: Ni son todos los que están, ni están todos los que son. AL TIEMPO.

ENTRE OTRAS COSAS: Será el próximo 30 de junio cuando venza el plazo, tal y como lo marca la Ley Orgánica Municipal, para que los titulares de Tesorería, Obra Pública, Contraloría, Organismos del Agua, Desarrollo Económico y secretarías del Ayuntamiento de los 125 municipios mexiquenses cumplan con la certificación ante el Instituto Hacendario del Estado de México para poder ejercer el cargo. Habrá que estar atento y ver si la Contraloría del Poder Legislativo es capaz de hacer cumplir la ley y sancionar a quienes han omitido cumplir con la regla. AÚN HAY MÁS.

EL DATO: La Auditoría Superior de la Federación, por medio de un procedimiento de responsabilidad administrativa, solicitó al exalcalde priista de Ecatepec, Indalecio Ríos Velázquez, aclarar el uso de recursos públicos federales durante 2017.

LA DE HOY: Eric Sevilla, dirigente del PRI en el Estado de México, ha insistido en los últimos días que no sólo se trata de ganar la gubernatura, sino de salvar la nación y por eso van a ganar en 2023. HASTA LA PRÓXIMA.

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1